



Die Co-Ceos des Sieger-Teams Vestigas aus Eggenfelden (v.l.): Paul Kaiser und Julian Blum. – Foto: GZDN

Ausgezeichnete Start-ups

Passau. Innovative Digitalisierungslösungen für die Industrie werden im Businessplan Wettbewerb „Ideenreich“ jährlich gesucht – und gefunden. Drei niederbayerische Gründungsteams hat das Netzwerk BayStartUP nun im Inn.Kubator des Gründerzentrums Digitalisierung Niederbayern (GZDN) ausgezeichnet:

■ **Platz 1:** Vestigas GmbH, Eggenfelden für die Entwicklung einer Kommunikationssoftware für die Bauindustrie.

■ **Platz 2:** Zentur.io GmbH aus Landshut für die Optimierung beim Betrieb von Wärmenetzen durch die Kombination von AI-Frameworks und IoT-Daten.

■ **Platz 3:** MDE-Box aus Deggendorf. Das Team arbeitet an einem universellen Verfahren zur Erfassung von Maschinendaten bei alten Bearbeitungsmaschinen.

Eine Nominierung erhielten: Quanthill aus Passau; Squadron aus Deggendorf und Tradenergy aus Deggendorf. – pnp